

L'Alpa a fait trembler Diest avant de craquer

Mercredi soir, l'Alpa Ixelles Schaerbeek affrontait Diest pour son premier match de 2017. Au terme d'une rencontre très disputée, les Bruxellois ont dû rendre les armes (4-2).

« *Nous espérons décrocher le nul, malheureusement cela s'est joué sur des détails* », confiait Imed Chetioui.

Tout avait pourtant bien commencé pour l'Alpa puisque Skucas avait pris le meilleur sur Closset (0-3) avant que Cheng Song ne remette les deux équipes à égalité face à Saudemont (3-2). Dans la foulée, Cnudde redonnait l'avantage aux Bruxellois face à Seretti (2-3) et Closset rétablissait le partage face à Saudemont (3-2). Les espoirs de l'Alpa reposaient alors sur les épaules de Skucas et de Cnudde. Le premier n'a finale-



Une courte défaite. © DR

ment pas su faire la différence face à Seretti (3-1) et Cnudde a dû rendre les armes au bout du suspense (3-2) face à Closset.

« *Florian Cnudde a perdu 11-9 dans le cinquième set. Cela aurait pu partir de tous les côtés.* »

Le prochain match de l'Alpa aura lieu le vendredi 27 janvier à 20h à domicile contre Vedrinamur. L'entrée sera gratuite. ●